

Le match nul face à l'Argentine complique les aspirations du Water Polo Cubain masculin aux Jeux Panaméricains de Toronto



Les joueurs cubains de water-polo ont fait match nul la veille avec les Argentins , lors d'un match très difficile , 7 buts partout et se sont retrouvés dans une situation inconmode pour avancer aux demi-finales du tournoi correspondant aux XVII è Jeux Panaméricains.

La sélection masculine cubaine de water polo rencontrera samedi dans la piscine de Toronto celle de l'Équateur à la recherche d'une large victoire qui améliore son bilan de buts en faveur et contre (11-28) et leur donne des espoirs de passer à la phase décisive.

Après avoir été battu mercredi par les Étatsuniens , avec un score disproportionné de 21 buts à 4 , les Cubains doivent dominer les Équatoriens pour se frayer un chemin vers la dispute des médailles, un objectif qui leur échappe pour le moment dans le Groupe A.

Les Argentins rencontreront les Étatsuniens et tenteront d'obtenir un score le plus serré possible pour que leur bilan de buts (28-15) soit supérieur à celui des Cubains.

Dans le groupe B, les équipes du Brésil et du Canada s'acheminent vers les demi-finales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/62086-le-match-nul-face-a-largentine-complice-les-aspirations-du-water-polo-cubain-masculin-aux-jeux-panamericains-de-toronto>



Radio Habana Cuba